

Anmerkung der Schriftführerin:

Nachdem Frau Weßels erklärt hatte, dass aus Sicht der FDP-Stadtratsfraktion die Umsetzung der Alternative 2 vollkommen ausreichend sei, stimmten die Mitglieder des Jugendhilfeausschusses auf Nachfrage der Vorsitzenden Frau RM Haustein zu, direkt über den Beschlussvorschlag 2 abzustimmen.

Sodann fassten die Mitglieder des Jugendhilfeausschusses einstimmig den nachfolgenden Beschluss:

Beschlussvorschlag 2:

Dem Antrag der FDP-Stadtratsfraktion wird zugestimmt. Der Jugendhilfeausschuss beschließt die Umsetzung der Variante 2 unter der Voraussetzung das entsprechende Finanzmittel im Haushaltsjahr 2024 zur Verfügung gestellt werden.

SuW

19.131 2024